

Kathrin Kerls führt die Geschäfte der BMW-Bank

Kathrin Kerls (51) wird zum 1. April eine neue Vorsitzende der Geschäftsführung der BMW-Bank. Hans-Jürgen Cohrs wird seine Nachfolgerin bis zu seinem Eintritt in den Ruhestand Ende Juni 2020 bei der Einarbeitung begleiten.

Dr. Kathrin Kerls kommt von der Uni-Credit-Bank, wo sie seit 2009 tätig gewesen ist. Dort war die Juristin zuletzt für Sonder- und Restrukturierungsprojekte zuständig. Zuvor hatte sie bei der Dresdner Bank gearbeitet. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Dr. Kathrin Kerls.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



Dr. Kathrin Kerls.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW
